

Avionetazo a Perú

PAC pide que ministra jale

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

En el PAC están chivas y le piden a la presidenta, Laura Chinchilla, sacar de su gabinete a la ministra de Comercio Exterior, Anabel González.

Los diputados Carmen Muñoz y Claudio Monge consideran que la presidenta debe darle a González el mismo trato que a los otros funcionarios que dejaron sus puestos después del viaje a Perú, realizado en mayo.

Muñoz indicó, en un comunicado de prensa, que ahora que Chinchilla tiene el criterio de la Procuraduría de la Ética, se justificaría

que le exija la renuncia a la ministra González. Mientras que Monge opina que la actitud de la ministra es altanera e irrespetuosa.

Anabel González expresó, mediante un comunicado, que el informe pone en “duda su buen nombre” y reprochó la actitud del procurador pues, según su criterio, se violó el deber de confidencialidad que impone la ley en relación con que estos informes salgan a los medios de comunicación con declaraciones imprecisas, dañando su nombre y reputación, según publicó La Nación.

Según el informe de la Procuraduría de la Ética, el exministro Francisco Chacón, González y la



La ministra Anabel González fue con la presidenta a Perú. ARCHIVO

asistente de la presidenta, Irene Pacheco, cometieron faltas a la ética y violaron la prohibición de recibir colaboraciones de la empresa privada.